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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Власти Красноярского края увеличат поддержку коренных народов севера 
Власти Красноярского края в 2017 году выделят на поддержку коренных малочисленных 

народов севера (КМНС) 284,5 млн рублей из регионального бюджета, что почти на 22 млн 
больше, чем годом ранее. Об этом сообщила пресс-служба агентства по развитию северных 
территорий и поддержке КМНС края. 

"На поддержку коренных малочисленных народов Таймыра в краевом бюджете 
предусмотрено около 284,5 млн рублей, что на 21,6 млн рублей больше, чем в прошлом году. 
Государственную поддержку получат более 2 тыс. оленеводов, охотников, рыбаков", - 
сообщили в агентстве. 

В ведомстве уточнили, что более 101 млн рублей предусмотрено на выплаты кочевникам 
и промысловикам в размере 4600 рублей в месяц. Более 41 млн рублей - на субсидии 
сельхозпроизводителям на компенсацию части затрат, связанных с реализацией мяса оленя, 
рыбы, а также за потребление электроэнергии. 

В поддержку домашнего северного оленеводства предусмотрены субсидии на сумму 
более 47 млн рублей. Самому крупному оленеводческому хозяйству Таймыра "Яра-Танама" с 
поголовьем более 50 тыс. оленей средства уже перечислены в полном объеме, еще двое - 
"Сузун" и "Тундровик" - получат господдержку в ближайшее время. 

"Нам важно выстроить такое взаимодействие со всеми участниками этого процесса, 
чтобы коренные малочисленные народы имели возможность вести традиционную 
хозяйственную деятельность в максимально комфортных условиях", - подчеркнул 
руководитель агентства Геннадий Антоненко. 

Коренными народами Красноярского края являются нганасаны, энцы, ненцы, эвенки, 
долганы, кето, чулымцы, селькупы. Их общая численность составляет около 17 тыс. человек. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Снежные горы планируется убрать до конца мая  
 Специалисты комитета жилищно-коммунального хозяйства городской Администрации 
продолжают активное взаимодействие со службами АО «Таймырбыт, отвечающими за 
поддержание дворов Дудинки в состоянии доступности для пешеходов и транспорта. На 
сегодняшний день сотрудники управляющей компании ведут работы по снегоуборке в 
соответствии с заранее разработанным графиком. 
 С 3 по 6 апреля очищены дворы по улицам Дудинская и Щорса 1, 1-а, Горького, 36, 47, 
у домов 1 и 5 по улице Островского и на Матросова, 5-а. Седьмого апреля, согласно графику, 
был вывезен снег с улиц Матросова и 40 лет Победы, расположенных вокруг детского сада 
«Сказка». С 11 по 13 апреля уборка снега произведена на Бегичева и Горького, а также возле 
домов 3, 5 и 7 по улице Андреевой. 
 С 14 по 18 апреля сотрудники АО «Таймырбыт» приступили к очистке дворовых 
территорий возле домов 17, 17-а, 17-б, 19, 21-а, 37, 37/1, 39, 39/1 по улице Щорса, а также 
уборка снега ведётся во дворе Строителей, 5 и в районе Линейной, 21-а и 23-а. 
  Все дворовые территории Дудинки планируется очистить от снега до конца мая. 
Комитетом ЖКХ администрации города проводится ежедневный контроль соблюдения 
графика вывоза снега. 

 
Фестиваль для людей с ОВЗ "Движение без ограничений" прошел в Дудинке 

В Дудинке прошел фестиваль для людей с ограниченными возможностями здоровья 
"Движение без ограничений", сообщили сегодня в администрации Таймыра. Участниками 
мероприятия стали жители района в возрасте от 14 до 30 лет. 

 Мероприятие проводилось с целью пропаганды здорового образа жизни и развития 
физических способностей у людей с ограниченными возможностями здоровья. Его 
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организаторами выступили Таймырский молодежный центр и Комплексный центр 
социального обслуживания населения "Таймырский".  

 В основной части спортивного праздника были эстафеты. Команды стали участниками в 
конкурсах с бегом, прыжками, а также эстафетах с мячом и обручем. 

 Также для гостей и маленьких болельщиков из Дудинского детского дома действовали 
игровые площадки, на которых каждый из ребят мог показать свои навыки в спорте.  

 По итогам соревнований все победители и участники награждены дипломами, медалями 
и памятными подарками. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Рекомендации по благоустройству придомовых территорий, в том числе силами 
инициативных жителей, разработали в Норильске 

В Норильске разработали методические рекомендации по благоустройству территорий 
многоквартирных домов, в том числе силами инициативных групп жителей. Над пособием 
работали представители муниципального штаба программы "Моя территория" и управляющих 
компаний города. 

Совместная разработка рекомендаций стала одним из пунктов резолюции, выпущенной 
по итогам прошлогоднего "Урбан форума", организованного городским Молодежным центром. 

Методические рекомендации опубликованы по ссылке. Позднее они также будут 
размещены на официальном городском сайте. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Юбилейная конференция "Научный потенциал НПР – XXI век" прошла при поддержке 
"Норникеля" 

С 11 по 14 апреля в Норильске проходила юбилейная, десятая по счету, научная 
конференция "Научный потенциал НПР – XXI век". Она является ежегодным крупнейшим 
профильным мероприятием Норильского государственного индустриального института и 
проводится с целью содействия интеграции всех участников строительной отрасли и обмена 
научными взглядами, идеями и мнениями внутри профессионального сообщества. 

 Конференция была организована НГИИ при поддержке Заполярного филиала 
"Норникеля" и совместно с выставочной компанией "Апекс-Н". Она открылась 11 апреля во 
Дворце культуры в рамках специализированной выставки "Металлургия. Горное дело. 
Автоматизация производства. Оборудование и новые технологии. Норильск 2017", а затем 
проводилась на базе института. 

 Как рассказали сегодня агентству в вузе, в рамках мероприятие выступали учащиеся 10 
класса школы №1, студенты третьего и четвертого курсов НГИИ и представители 
профессорско-преподавательского состава кафедры "Строительство и 
теплогазоводоснабжения". Общее количество участников секции составило 50 человек. Они 
представили доклады на различные темы, в том числе говорили о проектировании 
муниципальных социальных объектов в моногородах субарктической зоны РФ, об уникальных 
общественных зданиях в Норильске, безопасности зданий в Арктической зоне России, 
влиянии современных строительных материалов на экологию и здоровье человека, об 
интересных и необычных зданиях в мире и многом другом. Также вниманию участников и 
гостей была представлена выставка научных разработок и публикаций кафедры. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Виктор Толоконский провел оперативное совещание с Правительством края и 
руководителями правоохранительных структур 
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 Сегодня Губернатор Виктор Толоконский в ходе еженедельного оперативного 
совещания принял доклады членов Правительства и руководителей правоохранительных 
структур об оперативной обстановке, обсудил складывающуюся ситуацию и задачи по 
различным направлениям развития Красноярского края на предстоящую неделю. 

С докладами перед участниками совещания выступили заместитель начальника ГУ МВД 
РФ по Красноярскому краю Евгений Годовалов и начальник главного управления МЧС России 
по Красноярскому краю Евгений Вершинин. 

Руководитель краевого МЧС доложил о том, что специалисты ликвидировали 
последствия несанкционированного сброса нефтепродуктов в одну из проток Енисея на юге 
региона. Вещество-загрязнитель было собрано и утилизировано. В свою очередь 
заместитель начальника главного управления МВД РФ по краю проинформировал участников 
совещания о задержании подозреваемого в загрязнении акватории и о ходе проводимой 
проверки. Глава региона заявил о необходимости применения к виновным самых жестких мер 
воздействия, предусмотренных законодательством. 

"На исполнителя и предприятие должны быть наложены огромные штрафы. Из 
произошедшего события и оперативного реагирования ответственных структур все должны 
сделать четкие выводы – подобные действия недопустимы", - заявил Виктор Толоконский. 

В продолжение доклада Евгений Вершинин проинформировал участников совещания о 
спасательной операции, проведенной в Шарыповском районе в субботу, где с льдины, 
оторвавшейся на водохранилище Березовской ГРЭС, было эвакуировано 118 рыбаков, 
включая 15 несовершеннолетних детей. Он уточнил, что после успешного завершения 
спасательной операции состоялось внеочередное заседание краевой комиссии по 
предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной 
безопасности, на котором было принято решение об ужесточении мер в отношении граждан, 
рискующих жизнью, и выходящих на разрушающийся весенний лед. 

Докладывая о положении дел в сфере муниципального хозяйства, глава Красноярска 
Эдхам Акбулатов рассказал о проведении масштабной уборки территории города, подготовке 
к реализации программы благоустройства дворовых территорий. По словам главы города, 
порядка 200 дворов будут отремонтированы уже в текущем году. 

Губернатор поручил начать ремонт объектов улично-дорожной сети Красноярска сразу 
после прихода устойчивых положительных температур. 

Министр сельского хозяйства Леонид Шорохов в своем докладе заявил о том, что 
предприятия агропромышленного комплекса региона приступили к посевной кампании. 
Первые 800 гектаров полей юга края засеяны зерновыми, в хозяйствах края продолжается 
активная подготовка к сезону весенних полевых работ, согласно ранее утвержденных планов 
формируется запас топлива, семян и удобрений. 

Подводя итоги совещания, Губернатор обратил внимание собравшихся на 
необходимость активного участия всех ведомств в реализации плана первоочередных 
мероприятий, направленных на улучшение экологической ситуации в Красноярске. 

НИА-Красноярск 
 

У красноярцев сократились реальные доходы 
Доходы жителей Красноярского края растут, но купить на них можно меньше. Пресс-

служба Красноярскстата опубликовала 17 апреля данные об уровне жизни населения в 
прошлом году. 

По данным статистиков, в 2016 году среднедушевые денежные доходы населения 
Красноярского края составили 27 708,5 рубля и по сравнению с 2015 годом увеличились на 
2,2 %. 

При этом реальные денежные доходы (скорректированные на индекс потребительских 
цен) уменьшились на 3,4 %. 

В организациях края средняя заработная плата составила 38,36 тыс. рублей, что выше 
на 5,4 % показателей 2015 года, но с учетом роста цен заработная плата уменьшилась на 0,4 
%. У бюджетников увеличение заработной платы с позапрошлого года составило 1,7 % — она 
равна 32,87 тыс. рублей. Самые большие зарплаты, по данным Красноярскстата, в 
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добывающем производстве — они больше в 2,3 раза чем средняя по краю заработная 
плата, а самые низкие — в текстильном и швейном производстве — всего 20,1% от средней 
по краю. 
         При этом величина прожиточного минимума на одного жителя края в IV квартале 2016 
года составила 10821 рубль в месяц, в том числе для трудоспособного населения — 11463 
рубля в месяц, пенсионеров — 8456 рублей в месяц, детей — 11272 рубля в месяц. 

По сравнению с IV кварталом 2015 года величина прожиточного минимума увеличилась 
на 2,1 %. В IV квартале 2016 года среднедушевой денежный доход населения превысил 
величину прожиточного минимума в 2,9 раза, среднемесячная начисленная заработная плата 
одного работника обеспечила 3,6 величины прожиточного минимума трудоспособного 
населения. 

Newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин и Медведев сошлись во мнении о благоприятных условиях в экономике 
Президент России Владимир Путин предложил премьер-министру Дмитрию Медведеву 

подумать о дополнительных мерах по поддержке инвестиций в экономику с учетом фактора 
укрепления рубля. 

«Сегодня складываются благоприятные условия для высокотехнологичного импорта, 
имею в виду укрепление национальной валюты, укрепление рубля. Это фундаментальный 
фактор, в связи с плавающим курсом он то улучшается, то становится менее 
привлекательным, но в этих условиях, наверное, было бы справедливым подумать о 
дополнительных мерах по поддержке инвестиций в российскую экономику», – сказал Путин на 
встрече с Медведевым, его цитирует РИА Новости. 

«Здесь существуют некоторые предложения, которые, наверное, можно заранее 
продумать, посоветоваться с коллегами в правительстве и, может быть, в ходе дискуссии с 
парламентом прийти к какому-то совместному решению», – отметил глава государства. 

Чуть ранее, на совещании с вице-премьерами, Медведев заявил, что спад экономики 
практически прекратился, созданы условия для возобновления ее роста. По его мнению, это 
главный итог работы правительства России за 2016 год. 

«Послезавтра у нас с вами отчет в Государственной думе за 2016 год. Нам с вами 
приходилось принимать очень непростые решения в прошлом году, искать компромисс между 
потребностями и нашими финансовыми возможностями. Многое получилось, кое-что точно не 
получилось, но главное, чего мы добились, — спад экономики практически прекратился, 
созданы условия для возобновления роста. Это главный итог той работы, о которой я 
расскажу депутатам», – сказал Медведев. 

Infox.ru 
 
Выступление Медведева в Госдуме будет иметь не только экономический подтекст 

Основываясь на том, что происходит в экономике и обществе, думаю, что выступление 
премьера Дмитрия Медведева в Госдуме должно иметь не только экономический, но и 
политический подтекст. Как известно, в последнее время премьер подвергался ряду атак, и 
ходе публичного выступления перед депутатами, где неминуемо придется затронуть "острые" 
темы, он попытается получить имиджевые очки, подняв тем самым свою популярность. 

Экономические темы, ответа на которые ждут и общественность, и экспертное 
сообщество, остаются прежними. Как минимум, до сих пор непонятно, что будет делать 
правительство для достижения экономического роста и почему до сих пор этого роста не 
происходит. Мы имеем все тот же дефицит как внешних, так и внутренних инвестиций. 
Причем, если по внешним ситуацию можно объяснить изоляцией, в которой находится 
страна, то по внутренним не проводится никакой стимулирующей работы. Это должно 
серьезно заботить правительство. По-прежнему колоссальной проблемой для бизнеса 
является недостаток ресурсов, ставки по кредитам остаются высокими, а снижение ключевой 
ставки на четверть процента, по сути, ничего не меняет. 
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Падают доходы населения, что признает Росстат. Растет теневая занятость, на 
которую приходится до четверти трудоспособного населения. Важные социальные вопросы 
по-прежнему не имеют ответа, а ведь за них тоже отвечает правительство. Неясна и судьба 
фундаментальных макроэкономических показателей на ближайшее время, главное - курса 
национальной валюты. Рубль продолжает дорожать. С одной стороны, это неплохо, 
поскольку стабильная и дорогая валюта - залог экономической стабильности и дальнейшего 
роста, с другой, экономическим властям по соображениям наполнения бюджета сильный 
рубль не нравится, и его всячески пытаются "подвинуть". Без понимания тактики хотя бы на 
среднесрочную перспективу вести бизнес и вообще оставаться субъектом экономики крайне 
сложно. 

Существует также блок вопросов, связанных со стратегией дальнейшего развития РФ, но 
формат выступления перед Госдумой не предполагает его освещения. Поэтому, скорее всего, 
об этом речи не зайдет, хотя демонстрация стратегического видения правительства была бы 
полезной. Важна и информация по перестройке налоговой системы - информация, 
поступающая в прессу, слишком противоречива, а внятной стратегии нет. 

За прошедший год, действительно, определенной стабилизации добиться удалось, но 
далеко не факт, что это заслуга правительства. Видна активность ЦБ, все понимают, что они 
делают, а причастен ли к этому кабмин, за исключением словесных интервенций и изменения 
руководителей ряда ключевых ведомств, - вопрос открытый. Стабильность - скорее вопрос 
привыкания экономики и ее субъектов к текущим, пусть и неблагоприятным условиям. 
Дисбаланс без дальнейшего расшатывания сам по себе сменяется балансом - это 
закономерность. Однако системного действия не видно - экономика по-прежнему закрыта и 
подвержена геополитическому влиянию. 

ПРАЙМ 
 

Помощник Путина раскритиковал прогноз правительства по экономическому росту 
Прогнозируемый правительством России рост ВВП в 1,5 процента в 2018-2020 годах не 

отвечает поставленным президентом задачам по выходу отечественной экономики на темпы, 
превышающие среднемировые. Об этом в понедельник, 17 апреля, заявил помощник главы 
государства Андрей Белоусов, сообщает «Интерфакс». 

Он сообщил, что правительство поручило Минэкономразвития доработать макропрогноз. 
«Председатель правительства дал поручение на заседании еще поработать с этим прогнозом 
для более полного учета мер, которые принимает правительство для ускорения темпов 
экономического роста», — сказал он. 

13 апреля правительство одобрило основные параметры прогноза социально-
экономического развития России на 2018-й и плановый период 2019-2020 годы. Целевой 
сценарий подразумевает реализацию готовящегося плана действий правительства по 
ускорению экономического роста. В базовом сценарии рост ВВП России ожидается на уровне 
2 процентов в 2017-м и на 1,5 процента в 2018-2020 годах. В целевом варианте 
отечественная экономика 2018 году увеличится на 1,7 процента, в 2019-м — на 2,5 процента, 
в 2020-м — на 3,1 процента. 

Днем ранее Банк России ухудшил ожидания по росту ВВП в первом квартале 2017-го по 
сравнению с четвертым кварталом прошлого года с 0,6 до 0,5 процента. Прогноз по второму 
кварталу также ухудшен с 0,8 до 0,6 процента. 

По мнению главы совета Центра стратегических разработок, бывшего министра 
финансов Алексея Кудрина, в нынешнем году российский ВВП увеличится на 1,7 процента. 

Лента. ру 
 
МВФ улучшил прогноз экономического роста для России 

Международный валютный фонд (МВФ) пересмотрел свой прогноз для России. Теперь 
ожидается рост российской экономики на 1,4% в 2017 году и такой же — в 2018 году, 
сообщает ТАСС со ссылкой на источники в фонде. 
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Эти цифры заложены в новый прогнозно- аналитический доклад МВФ, который 
подготовлен к весенней сессии руководства фонда и Всемирного банка. Документ будет 
опубликован завтра в Вашингтоне. 

14 марта МВФ заявил о более позитивном развитии мировой экономики в ближайшей 
перспективе, росте ВВП на 3,4%, а затем в 2018 году — на 3,6%. При этом для России фонд 
предсказал возврат к позитивному росту благодаря более высоким ценам на нефть. Рост ВВП 
России в 2017 году прогнозировался на 1,1%, в 2018 году — на 1,2%. 

Коммерсантъ 
 
Треть россиян сочла возможной войну с США 

Почти треть населения, 30 процентов, считают возможной войну между Россией и 
США, следует из результатов опроса Всероссийского центра изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ), имеющихся в распоряжении РИА Новости. 

При этом большинство россиян, 63 процента, по-прежнему считают такой конфликт 
невозможным или маловероятным. 

Абсолютно невероятным считают столкновение 16 процентов опрошенных, 
маловероятным — 47 процентов. 16 процентов отмечают, что война весьма вероятна и может 
начаться, 14 процентов полагают, что такая война уже идет. 

В марте 2014 года невероятной такую войну считали, по данным ВЦИОМ, 25 процентов 
опрошенных, 51 процент говорили, что она маловероятна, 16 процентов считали ее весьма 
вероятной и лишь 4 процента высказывали мнение, что она уже идет. 

Всероссийский опрос «ВЦИОМ-Спутник» проведен методом телефонного интервью 11-
12 апреля 2017 года среди 1,2 тысячи респондентов. Статистическая погрешность не 
превышает 3,5 процента. 

Лента. ру 
 
В Подмосковье задержали одного из организаторов теракта в Петербурге 

По данным «Ъ», задержанного по подозрению в организации теракта в санкт-
петербургском метро Аброра Азимова вычислили, отрабатывая телефонные контакты 
Акбаржона Джалилова, совершившего самоподрыв. 

Как сообщают источники «Ъ», Азимов был единственным из участников 
террористического подполья, с кем Джалилов связался по телефону перед самоподрывом, 
очевидно, сообщив о том, что он готов к проведению акции. Чуть позже, видимо, Азимов 
передал информацию другим предполагаемым участникам террористического подполья. 

В понедельник Азимов, розыск которого велся уже несколько дней, приобрел пару 
новых сотовых телефонов и сим-карты. Очевидно, активировав одну из карт, он и выдал свое 
местоположение. 

Напомним, Аброр Азимов был задержан сегодня в Одинцовском районе Подмосковья. 
Завтра новому фигуранту суд изберет меру пресечения, а его ранее арестованным 
соратникам следствие планирует начать предъявлять официальные обвинения. Во всяком 
случае, их адвокатов телефонограммами вызвали в центральный офис СКР. 

 Коммерсантъ-Новости 
 
В России до рекордных размеров выросла неформальная экономика 

Занятость в неформальном секторе российской экономики по итогам 2016 года достигла 
рекордного размера по меньшей мере с 2006 года, следует из опубликованных в конце марта 
данных Росстата (более ранние данные недоступны). В 2016 году в неформальной экономике 
были заняты 15,4 млн человек, или 21,2% от общего количества занятых. 

По сравнению с 2015 годом неформальный сектор увеличился более чем на 
полмиллиона человек. Он непрерывно растет с 2011 года и за это время увеличился на 4 млн 
человек, следует из подсчетов РБК на основе данных Росстата. 

По критериям Росстата к занятым в неформальном секторе относятся те, кто работает 
на предприятиях, не зарегистрированных в качестве юридического лица, то есть 
самозанятые, фермеры, индивидуальные предприниматели и лица, работающие у них по 
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найму, а также члены семьи, помогающие в собственном деле или в бизнесе, 
принадлежащем кому-либо из родственников. Поэтому в неформальный сектор не 
включаются люди, работающие на предприятиях-юрлицах без оформления договора или 
получающие там серые зарплаты. 

Однако согласно прошлогодним оценкам РАНХиГС, в самом широком смысле в теневой 
рынок труда включены 30 млн россиян (более 40% экономически активного населения), из 
которых 21,7 млн человек — это те, кто имеют дополнительные к основному месту работу 
неоформленные заработки либо получают часть зарплаты неофициально, в «конвертах». 

По данным Росстата, скрытый фонд оплаты труда в стране постоянно растет: с 2011 
года он увеличился с 6,3 трлн руб. (10,6% ВВП) до 10,9 трлн руб. (13,4% ВВП) в 2015 году. 
Этот показатель Росстат получает, используя балансовый метод: из общих расходов 
домохозяйств вычитается сумма всех зарегистрированных доходов. Полученный дисбаланс и 
есть объем серых зарплат. Минфин оценивает объем неформальных зарплат в стране в 12 
трлн руб. 

Росстат не публикует среднюю зарплату в неформальном секторе. Однако с 2015 года 
ведомство считает не только среднемесячную номинальную зарплату по полному кругу 
организаций (где неформальный сектор не учитывается), но и среднемесячный трудовой 
доход, включающий зарплаты в неформальном секторе. Если первый показатель в 2016 году 
составил 36,7 тыс. руб., то второй — 32,6 тыс. руб. (он ниже за счет того, что в неформальном 
секторе зарплаты ниже, чем в формальном). 

Минфин планирует до конца года разработать комплекс мер по выводу бизнеса из тени, 
об этом 14 апреля рассказал замминистра Колычев. По мнению властей, бизнес уходит в 
тень из-за высоких ставок страховых взносов. «Мы видим, что сейчас большая нагрузка на 
труд, большие прямые налоги в виде страховых взносов, хоть они и не считаются налогами, 
но тем не менее такой же налог. Большие расходы на труд создают и большой объем 
теневого сектора, до сих пор большие объемы зарплат выплачиваются по конвертной схеме», 
— говорил министр финансов Антон Силуанов в феврале. По мнению Минфина, 
способствовать выходу бизнеса из тени будет снижение ставок страховых взносов. 
Ведомство предлагает провести налоговый маневр по схеме «22/22»: снизить ставку взносов 
до 22% с одновременным повышением ставки НДС до той же величины. 

Маневр позволит «ненасильственно» обелить экономику, объяснял в марте Колычев, 
снизит стоимость переключения с неформальных практик на формальные. Бездействие же, 
по мнению Минфина, может привести к росту неформального сектора, а это приведет к 
сокращению налоговых поступлений в бюджеты: с серых зарплат не уплачиваются НДФЛ и 
страховые взносы. 

В начале 2000-х правительство пыталось снизить долю нелегального сектора в 
экономике, уменьшая ставку платежа в ПФР, вспоминал министр труда Максим Топилин. Но 
ставка выросла, как и неформальный сектор. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Украина в последний раз отметит День Победы 
Верховная рада (ВР) не успеет принять новый закон о государственных праздниках до 9 

мая 2017 года. Таким образом, Украина в последний раз отметит День Победы как 
официальный праздник. Законопроект, подготовленный Украинским институтом 
национальной памяти, с большой долей вероятности всё же будет принят украинскими 
депутатами, однако немного позже, рассказали «Известиям» источники в ВР. Документ 
планировалось внести в раду раньше, однако его публичное обсуждение и доработка 
затянулись. 

Директор Украинского института национальной памяти Владимир Вятрович в беседе с 
«Известиями» ранее отмечал, что законопроект «О государственных праздниках» должны 
были внести в ВР после 1 марта, что позволило бы уже в 2017 году лишить День Победы 
статуса выходного дня. Но оперативно осуществить реформу не удалось. Как рассказали 
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собеседники «Известий» в ВР, решение о новых государственных праздниках с большой 
долей вероятности примут уже после 9 мая. Это «Известиям», в частности, подтвердил 
украинский депутат Евгений Мураев. 

— В этом году 9 мая считается Днем Победы и еще останется выходным, поскольку 
законопроект технически не успеют принять. Другое дело, что на данный момент шансы 
провалить этот закон минимальны. В раде у сторонников законопроекта — подавляющее 
большинство. Сейчас легко проходят все законы, направленные на разрыв исторических 
связей, в том числе с Россией. Власти действуют по формуле: новая история — новые 
подходы, — пояснил украинский политик. 

По его словам, главное не то, что закон будет принят, а то, как к этому будут относиться 
простые люди. В сознании многих украинцев День Победы останется праздником, 
ознаменовавшим окончание Великой Отечественной войны. При этом стоит отметить, что по 
новому календарю 9 мая лишится статуса выходного дня, но праздником останется. Правда, с 
формулировкой — «день победы над нацизмом во Второй мировой войне». Таким образом, в 
новой трактовке Победа лишается заглавной буквы. Кроме того, подчеркивается, что 
праздник теперь имеет отношение не к Великой Отечественной, а главным образом ко Второй 
мировой войне. 

Главный смысловой акцент Киев собирается сместить на 8 мая — день памяти и 
примирения, который отмечается в Европе. По мнению Владимира Вятровича, Украина 
сейчас активно шагает на Запад, поэтому и отмечать окончание Второй мировой хочет по-
европейски. 

— Мы предлагаем оставить праздничными выходными девять дней в году. Это 
европейский уровень. Примерно столько же в Швеции, Германии, Великобритании и так 
далее, — объяснил Владимир Вятрович «Известиям». 

По мнению председателя комитета Госдумы по делам СНГ Леонида Калашникова, в 
России такие перемены в соседней стране воспринимаются близко к сердцу из-за общей 
истории, ведь русские и украинцы бок о бок воевали против фашизма. Впрочем, он отметил, 
что решение этого вопроса лежит «в рамках юридического поля Украины». 

— Подавляющее большинство россиян относятся к этому крайне отрицательно. Это всё 
очень печально для нас. Принимаются законы против русского языка, разрушаются 
памятники, запрещается компартия, отменяются праздники. Всё это собирается в 
критическую массу и когда-нибудь закончится. В Киеве пытаются затуманить людям разум, 
выискивая врага в памятниках и памяти, — сказал депутат «Известиям». 

Напомним, что законопроект Института национальной памяти оставляет 9 мая и 8 марта 
праздничными днями, лишая их при этом статуса выходного. При этом 8 марта превращается 
из Международного женского дня в «день борьбы за права женщин». Любопытно, что 
изменения календаря под лозунгом декоммунизации почему-то не коснулись 1 мая, которое 
не только осталось Днем труда, но и официально нерабочим.  

Между тем у сторонников борьбы с историей есть оппоненты среди простых украинцев. 
Людей, для которых 9 Мая по-прежнему имеет большое значение, в стране немало. Поэтому 
изменение праздничного календаря вызовет заметное недовольство в обществе, считают 
эксперты. 

— Шансы, что законопроект пройдет, есть. Учитывая, что он как бы сохраняет 
праздничный статус за 9 Мая и тем самым дает некоторую «отступную» всем вменяемым 
людям. Но полной уверенности нет, потому что есть много тех, кто будет наверняка против 
этого, — пояснил «Известиям» директор Киевского центра политических исследований и 
конфликтологии Михаил Погребинский. 

Судя по всему, в 2017 году Украина в последний раз отметит 9 Мая в статусе 
официального выходного дня. А начиная с 2018 года будет праздновать день примирения 
«по-европейски», стирая из памяти собственного народа важный исторический праздник. 

«Известия» 
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Навального финансирует Ходорковский: обнародованы доказательства 
В блоге Олега Лурье появились документы, которые подтверждают, что заявившего о 

своих президентских амбициях Алексея Навального, выдвигающего свою кандидатуру на 
выборы президента в 2018 году, финансируют структуры Михаила Ходорковского, сообщает 
МК. 

"Как радостно сообщили все прогрессивно-рукопожатные СМИ и блогеры, вчера 
разыскиваемый за заказные убийства беглый олигарх Ходорковский заявил о всемерной 
поддержке дважды условно осужденного Навального, который, согласно закону, не имеет 
права участвовать в выборах, на выборах президента России в 2018 году. Звучит-то как! Но, 
оказалось, поддержка Навального Ходорковским, в том числе и финансовая, совсем уже не 
новость и вполне себе даже задокументирована. То есть, Михаил Борисович, как выяснилось, 
вливал в гражданина Навального деньги давно и в довольно приличных количествах. 
Разумеется, в долларах. А точнее, в десятках тысяч долларов ", — пишет Олег Лурье. 

По словам блогера, компания MTÜ Free Access HR (Эстония) перечислила 60 тысяч 
долларов руководителю предвыборного штаба Навального Леониду Волкову. 

В блоге Олега Лурье есть копия договора от 2015 года на проведение двух 
исследований "Структуры современного российского общества", заключенного между 
упомянутой компанией и Волковым. 

"Понятно, что никто никаких "исследований" не писал, а эти 60 тысяч долларов от 
Ходорковского были благополучно доставлены Алексею Навальному", — пишет Лурье. Этот 
контракт, предполагает журналист и блогер, далеко не единственный. 

"И сейчас, похоже, количество нулей значительно возрастет, так как Ходорковский 
официально призвал к поддержке Навального на выборах президента в будущем году. А то, 
что Навальный не имеет права баллотироваться, как отбывающий условное наказание, так 
это Михаила Борисовича абсолютно не волнует, как и незаконность финансирования", — 
подчеркивает Лурье. 

А также отмечает: "Начальник штаба Навального Леонид Волков, именно тогда, когда 
получил от «помойки» Ходорковского в Эстонии 60 тысяч долларов, баллотировался в   
Законодательное собрание Новосибирской области и возглавлял штаб партии ПАРНАС на 
выборах в Костромскую областную думу. Но нигде, разумеется, этот товарищ не упомянул о 
полученных от Ходорковского деньгах и, конечно же, никаких налогов не платил. Как это 
получилось?".   

"Также понятно, что данные действия команды Навального в получении денег от 
Ходорковского — это, по сути, финансирование политической деятельности из-за рубежа в 
обход установленной процедуры регистрации в качестве иностранного агента. Ау! Фонд 
борьбы с коррупцией! Не пора ли начать расследование?", — призывает в своем блоге Олег 
Лурье. 

Правда.Ру 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 18.04.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 25 ▼ 0, 04 

EUR 59, 84 ▲ 0, 06 

 
 
 
 
 
 
 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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